
www.lenteratoday.com @lenteratoday lentera.tv @lenteratoday Lentera TV Media LenteraPodcast @lenteratoday

 

H A R I A N

Edisi Jumat, 17 Februari 2023

KORAN DIGITAL 
LENTERA TODAY
Terbit Senin - Jumat 
12 Halaman
download edisi digital 
www.lenteratoday.com

H A R I A N

SCAN ME

VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS 

803/DP-Verifikasi/K/X/2021

ongres Luar Biasa (KLB) PSSI 2023 menghasilkan dua menteri dari kabinet Indonesia Maju masuk dalam kepengurusan federasi sepak bola KIndonesia. Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Erick Thohir terpilih lebih dulu menjadi Ketua Umum PSSI periode 2023-2027.Erick 
mengalahkan tiga calon ketua umum lainnya, AA La Nyalla Mahmud Mattalitti, Arief Putra Wicaksono, dan Doni Setiabudi. Pemilihan wakil 

ketua umum (waketum) PSSI dalam Kongres Luar Biasa (KLB) PSSI 2023 berlangsung dramatasi. Pemilihan orang nomor dua di PSSI itu diwarnai 
kericuhan dan harus mengalami pengulangan. Dalam pemilihan awal, Menpora Zainudin Amali dan mantan sekjen PSSI Yunus Nusi terpilih sebagai 
dua waketum yang akan menjadi 'tangan kanan' Erick Thohir. Keduanya mengalahkan 14 calon waketum PSSI lain, termasuk mantan sekjen PSSI Ratu 
Tisha Destria.Tapi, voter tidak terima dengan alasan banyak suara yang hilang.Setelah pemilihan waketum PSSI diulang, hasilnya pun berbalik. Kali ini 
giliran Ratu Tisha dan Yunus Nusi yang dinyatakan sebagai waketum PSSI baru. 'Keributan' pemilihan waktum PSSI dtidak berhenti sampai di situ. 
Yunus Nusi memilih mengundurkan diri setelah memenangkan dua kali pemilihan waketum dalam KLB yang sama.Dengan mundurnya Yunus Nusi, 
Zainudin Amali yang sebelumnya di posisi ketiga sebagai pengumpul suara terbanyak naik ke posisi kedua. Masyarakat pun mennti nyali 'penguasa' 
baru PSSI untuk mengubah wajah persepakbolaan RI.

(Baca	Hal	11)

MENANTI NYALI 
DUA MENTERI 

‘PENGUASA’ PSSI

SUSUNAN 
PENGURUS PSSI

KETUA UMUM 

Erick Thohir

-----------------------------------

WAKIL KETUA UMUM:

1. Ratu Tisha

2. Zainuddin Amali

-----------------------------------

EXCO PSSI:

1. Eko Setiawan

2. Endri Erawan

3. Juni Rahman

4. Muhammad

5. Rudi Yulianto

6. Sumardji

7. Vivin Cahyani

8. Pieter Tanuri

9. Arya Mahendra

10. Khairul Anwar

11. Ahmad Riyadh

12. Hasnuryadi
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Biaya Haji Khusus 2023 Naik, 
Dikisaran Rp 150 juta/Jamaah

r e g u l e r  b e r h a s i l  m e n u r u n k a n 
masyairnya, kateringnya, (hingga) 
hotelnya, tapi haji khusus justru 
dinaikkan. Itu tidak imbang," tutur 
Arifin.

" I n i  a ra h  e n d i n g - nya  u n t u k 
memberikan layanan yang terbaik 
untuk jamaah  haj i  Indonesia , 
kepuasan jamaah  kita tingkatkan," 
kata dia.

Sebagai informasi, acara General 
Meeting and MoU Signing with 
Mashariq adalah kegiatan yang digelar 
Amphuri pada Kamis (16/2/2023). 
Kegiatan tersebut diisi dengan rapat 
a n g g o t a  A m p h u r i  s e r t a 
penandatanganan MoU bersama 
dengan Syarikah Mashariq yang 
datang langsung dari Arab Saudi.

Penandatanganan MoU tersebut 
menghasilnya 10 poin kesepakatan 
dan pelayanan yang akan dilakukan 
kedua pihak .  Tujuannya untuk 
memastikan seluruh anggota Amphuri 
mendapatkan pelayanan sesuai 
budget dan komitmen mereka masing-
masing pada jamaah nya.

"Kami ingin dikuatkan dengan 
legal formal yang diketahui oleh 
Kementerian Haji Arab Saudi sehingga 
kepastian pelayanan mendekati Insya 
Allah 100 persen," kata Firman.

Wajib	JKN
Sebelumnya Kementerian Agama 

(Kemenag) mewajibkan calon jamaah  
umrah dan haji khusus menjadi 
peserta program Jaminan Kesehatan 
N a s i o n a l  ( J K N ) .  K e p a l a  S e k s i 
Penyelenggaraan Haji dan Umroh 
K a n t o r  K e m e n t e r i a n  A g a m a 
Kabupaten Banyumas, Purwanto 
H e n d r o  P u s p i t o  m e n g a t a k a n , 
persyaratan tambahan itu untuk 
memast ikan perl indungan dan 
penjaminan kesehatan bagi calon 
jamaah . 

"Perlindungan kesehatan dari JKN 
ini untuk memastikan calon jamaah  
dapat menunaikan ibadah sesuai 
ketentuan syariat dengan tenang dan 
nyaman,"  kata Hendro.Menurut 
Hendro, kebijakan tersebut tertuang 
salam Instruksi Presiden Nomor 01 
Tahun 2022 dan Keputusan Menteri 

Agama Republik Indonesia Nomor 
1456 Tahun 2022. 

Sebelumnya, untuk haji reguler 
Komisi VIII DPR bersama Kementerian 
Agama menyepakati biaya perjalanan 
ibadah haj i  (Bipih)  2023 yang 
dibebankan kepada jamaah  Rp 49,8 
juta. Di sisi lain, jamaah  haji 2023 akan 
d i b e b a n k a n  t a m b a h a n  b i a y a 
pelunasan sebesar Rp 23,5 juta.

Ketua Panja sekaligus Wakil Ketua 
Komisi VIII DPR RI Marwan Dasopang 
menjelaskan ada pengelompokkan 
b e s a r a n  p e l u n a s a n  d e n g a n 
pertimbangan aspek keadilan, pada 
kelompok jamaah  haji. Pertama yakni 
menyangkut nasib jamaah  haji lunas 
tunda tahun 2020. Marwan menyebut, 
d i t e t a p k a n  t i d a k  a k a n  a d a 
penambahan biaya.

"jamaah  haji lunas tunda tahun 
2020 sebanyak 84.609 jamaah  yang 
diberangkatkan pada 2023 tidak 
d i b e b a n k a n  t a m b a h a n  b i a y a 
pelunasan," katanya.

Selanjutnya untuk jamaah  haji 
luas tunda 2022 sebanyak 9.864 
jamaah  yang diberangkatkan pada 
2023 ini, diputuskan akan dibebankan 
tambahan biaya pelunasan sebesar 
Rp9,4 juta. Begitu pula untuk jamaah  
haji 2023 sejumlah 106.590, juga 
akan dikenakan tambahan biaya 
pelunasan sebesar Rp 23,5 juta.

"BPKH mendistribusikan nilai 
manfaat rekening virtual spesial yang 
bersumber dari akumulasi nilai 
manfaat sehingga tidak ada setoran 
lunas untuk jamaah  tahun 2020 
s e b e s a r  k u r a n g  l e b i h  R p 
845.708.000.000," terangnya.

Sebagai informasi, dalam rapat 
panja tersebut disepakati pula bahwa 
Bipih atau biaya haji yang harus 
dibayarkan jamaah  sebesar Rp 
4 9 . 8 1 2 . 7 0 0 .  S e m e n t a r a  B i a y a 
Penyelenggaraan Ibadah Haji (BPIH) 
disepakati sebesar Rp 90.050.637,26.

Dalam hal ini, persentase Bipih 
atau biaya yang ditanggung jamaah  
sebesar 55,3% dari BPIH. Dengan 
demikian, besaran nilai manfaat atau 
d a n a  s u b s i d i  ya n g  d i t a n g g u n g 
pemerintah sebesar 44,7% atau Rp 
40.237.937.

" M e l i p u t i  k o m p o n e n  b i a y a 
penyelenggaraan ibadah haji di Arab 
Saudi, meliputi akomodasi, konsumsi, 
transportasi, pelayanan di Armuzna, 
perlindungan, dokumen perjalanan 
h a j i ,  s e r t a  k o m p o n e n  b i a y a 
penyelenggaraan ibadah haji di dalam 
negeri.

Lebih lanjut Marwan mengatakan, 
secara keseluruhan nilai manfaat 
yang digunakan oleh pemerintah 
sebesar Rp 8.090.360.327.213,67 
a t a u  R p  8 , 0 9  t r i l i u n .  Ke n d a t i 
demikian, keputusan ini baru akan 
benar-benar secara resmi ditetapkan 
dalam Rapat Kerja bersama Menteri 
A g a m a  Ya q u t  C h o l i l  Q o u m a s . 
(wd,ist,rls,/dya)

JA K A RTA  -  J u m l a h  b i aya  ya n g 
dibebankan bagi jamaah  haji reguler 
berbeda dengan biaya untuk jamaah  
h a j i  k h u u s .  A s o s i a s i  M u s l i m 
Penyelenggara Haji  dan Umrah 
Republ ik  Indonesia  (Amphuri) 
membocorkan angka terendah yang 
dipastikan merogoh kocek calon 
jamaah  haji khusus 2023.

Keterangan ini disampaikan Ketua 
Umum DPP Amphuri Firman M Nur 
usai menghadiri General Meeting and 
MoU Signing with Mashariq di HK 
To w e r,  J a k a r t a  T i m u r,  K a m i s 
(16/2/2023). Menurutnya, biaya haji 
khusus 2023 mulai dari Rp 150 juta 
per jamaah .

"Haji khusus mulai dari 10 ribu 
USD sekitar 150 juta tahun ini. Tidak 
ada batasan (harga), tergantung paket 
(haji khusus)," tutur dia.

Dengan angka tersebut, Firman 
menyebut, kenaikan biaya untuk haji 
khusus 2023 adalah suatu yang tidak 
dapat dipungkiri lantaran kenaikan 
dari berbagai harga yang dibutuhkan 
untuk perjalanan haji itu sendiri.

"Haji khusus mau tidak mau, ini 
sebuah keniscayaan. Soalnya basic 
cost-nya (harga dasarnya) semuanya 
naik. Harga hotel naik, harga pesawat 
naik," katanya.

" Ya n g  h a nya  t u r u n  d i  a wa l 
perjalanan Arafah (serta) Mina dan itu 
salah satu komponen di antara 
komponen-komponen yang lain," 

lanjut dia lagi.
Meski kenaikan dialami dari 

b e r b a g a i  a s p e k ,  F i r m a n  t e t a p 
berharap agar para penyelenggara 
perjalanan haji tetap mematok harga 
dengan rasional."Tapi kami berharap 
adalah agar seluruh penyelenggara 
dapat memberikan harga yang terbaik 
dengan rasionalitas harga yang sesuai 
dengan pelayanan mereka," ujar 
Firman.

Firman menambahkan, melalui 
perbedaan biaya, perlakuan untuk 
jamaah  haji lunas tunda reguler dan 
khusus juga berbeda. Khususnya 
untuk Amphuri, kata Firman, seluruh 
d a n a  h a j i  d a r i  j a m a a h   s u d a h 
disetorkan kepada Badan Pengelola 
Keuangan Haji (BPKH).

"jamaah  langsung mendapatkan 
bagi hasilnya melalui virtual account. 
Dan Insya Allah virtual account 
tersebut cukup mengurangi biaya 
daripada kenaikan biaya yang timbul 
pada saat ini," tuturnya.

Melalui kesempatan yang sama, 
Direktur Bina Umroh dan Haji Khusus 
Direktorat Jenderal Penyelenggaraan 
H a j i  d a n  U m r a h  ( D i t j e n  P H U ) 
Kementerian Agama (Kemenag) Nur 
Arifin menuturkan, biaya haji khusus 
juga diharapkan dapat diturunkan 
sebagaimana biaya haji reguler yang 
berhasil ditekan angkanya.

"Kami berharap haji khusus juga 
berhasil diturunkan. Jangan harga haji 

(Ilustrasi)	Asrama	Haji	Bekasi	berbenah	menjelang	musim	haji	2023.	(Foto-dok)

5 NEGARA DENGAN 
JUMLAH JEMAAH  

TERBANYAK (2022)

33.034

8.965

4.122 3.587 3.379
477

(1)Arab Saudi (2) Mesir (3) Kebangsaan Lain (4) Indian (5) Pakistan (10)	Indonesia

33.034 25.711

Saudi Non Saudi

JUMLAH  JAMAAH
HAJI BERDASARKAN 

NEGARA (2022)



parlementtoday
Jumat, 17 Februari 2023

DPR Bahas Kelangkaan MinyaKita 
Usai Reses, Tunggu Maret Dong?

3

JAKARTA - Kelangkaan minyak goreng 
(migor) kembali terjadi. Bahkan 
p r o d u k  p r o g r a m  p e m e r i n t a h 
MinyaKita pun sulit ditemukan di 
pasar. Merespons itu, DPR RI akan 
membahas dan mendalaminya pada 
masa sidang yang akan datang. 
Artinya, rakyat harus menunggu 
hingga bulan depan karena masa reses 
berakhir di 13 Maret 2023.

Anggota Komisi VI DPR Herman 
Khoiron  menjelaskan bila DPR tengah 
memasuki masa reses. Saat itulah 
pihaknya akan uji petik dimasing-
m a s i n g  d a p i l  t e r k a i t  d e n g a n 
keberadaan MinyaKita."Barulah 
dimasa sidang kami akan masukan 
permasalahan ini pada jadwal masa 
sidang yang akan datang," kata 
Herman Kamis (16/2/2023).

Hal senada diungkapkan Anggota 
Komisi VI DPR Andre Rosiade. "Kami 
s u d a h  m e n g a g e n d a k a n  u n t u k 
memanggil Mendag dan Mendag juga 
secara informal sudah menyampaikan 
kepada kami sebenarnya bahwa 
p e m e r i n t a h  s u d a h  b e r u s a h a 
semaksimal mungkin agar Februari ini 
sebenarnya permasalahan kita bisa 
diselesaikan," ujarnya.

A n d r e  m e n a m b a h k a n  j i k a 
permasalahan Minyakita tidak selesai 
pada bulan ini, maka akan lebih 
bermasalah jelang ramadan karena 
permintaan meningkat. Maka dari itu, 
DPR akan menunggu kebijakan 
p e m e r i n t a h  u n t u k  m e n g a t a s i 
permasalahan tersebut.

"Kami Komisi  VI  akan terus 
mengawasi ,  mengingatkan,  dan 
mendukung pemerintah agar ini 
(Minyakita) tidak langka lagi. Kita 
belajar dari pengalaman masa lalu lah, 
malu kita negara produsen CPO 
terbesar di dunia, tapi rakyatnya 
kesulitan mendapat minyak goreng 
murah," imbuhnya.

Sebelumnya, Menteri Perdagangan 
Zulkifli Hasan menyebut adanya 
kelangkaan MinyaKita lantaran 
banyak konsumen minyak goreng lain 
yang beralih ke MinyaKita. Hal ini 
menyebabkan permintaan pada 

MinyaKita meningkat."Nah, sekarang 
repotnya itu (Minyakita) kan harusnya 
terbatas. Sekarang karena Minyakita-
nya  b a g u s ,  p a c k i n g nya  b a g u s , 
(konsumen minyak goreng) premium 
pindah," tata Zulkifli.

Untuk itu, pemerintah menyetop 
produk MinyaKita untuk di pasaran di 
ritel modern dan dijual secara online. 
Selain itu hingga jelang Lebaran nanti, 
pemerintah juga akan meningkatkan 
produksi menjadi 450.000 liter per 
bulan.

Akhir Januari lalu, Zulhas berharap 
minyak goreng kemasan Minyakita 
segera kembali membanjiri pasaran 
dalam dua pekan ke depan. Artinya 
minggu ini Minyakita harusnya sudah 
banyak di pasar."Mudah-mudahan 
nanti dua minggu lagi sudah banyak 
barangnya karena untuk dalam negeri 
sudah ditambah separuh. Mudah-

mudahan dua minggu lagi 
sudah banjir," ujarnya di 
K e m e n t e r i a n 
P e r d a g a n g a n ,  S e l a s a 
(31/1/2023) lalu.

Keberatan	Dibatasi	2	L
D i  s i s i  l a i n , 

K e m e n t e r i a n 
Perdagangan juga telah 
menerbitkan Surat Edaran 
(SE) Nomor 3 Tahun 2023, 
t e n t a n g  P e d o m a n 
Penjualan Minyak Goreng 
Rakyat. Isinya antara lain 
melarang MinyaKita dijual 
dengan sistem bundling, 
ke m u d i a n  p e m b e l i a n 
Minyakita juga dibatasi 
sebanyak 2 liter per orang 
p e r  h a r i .  S e m e n t a r a 
pembelian minyak goreng 
curah dibatasi sebanyak 
10 liter per orang per hari.

Sekretaris Jenderal DPP IKAPPI 
Reynaldi Sarijowan menilai regulasi 
terbaru yang dikeluar Kementerian 
Perdagangan itu seolah semakin 
menunjukkan bahwa pemerintah 
b e l u m  s i a p  m e n g g e l o n t o r k a n 
Minyakita di pasar tradisional.  

"Kami cukup lega karena pem-
belian Minyakita tidak perlu meng-
gunakan KTP, tetapi ada satu regulasi 
yang menurut kami ada pembatasan 
penjualan  minyak goreng o leh 
pengecer kepada konsumen," kata 
Reynaldi melalui keterangan persnya.

Menurut Reynaldi seharusnya 
surat edaran ini tidak mengatur 
batasan pembelian minyak goreng 
tetapi justru mengatur bagaimana 
mekanisme Minyakita dan minyak 
g o r e n g  c u r a h .  " K a r e n a  d a l a m 
permendag sebelumnya minyak 

goreng curah dengan Minyakita 
statusnya sama, harganya sama 
sehingga kami khawatir produsen 
lebih banyak menggelontorkan 
minyak goreng curah dibandingkan 
Minyakita," kata Reynaldi. 

Reynaldi menambahkan sistem 
bundling yang ada pada beberapa 
bulan terakhir ini membuktikan 
bahwa Minyakita tidak diharapkan 
oleh produsen. "Karena produsen 
b e r a n g g a p a n  M i n y a k i t a  a k a n 
menggerus produk unggulan mereka 
yaitu minyak premium maka ada 
sistem bundling," kata Reynaldi. 

U n t u k  i t u ,  l a n j u t  Re y n a l d i , 
pihaknya berharap agar ada diskusi 
pembahasan yang lebih intensif soal 
solusi agar produsen juga tetap 
m e m p r o d u k s i  M i n y a k i t a  d a n 
masyarakat juga tidak kesulitan 
mendapatkan minyak yang dijual oleh 
pemerintah tersebut. 

Dalam SE tersebut juga dijelaskan, 
d i s t r i b u t o r  d i l a r a n g  m e n j u a l 
Minyakita secara bundling dengan 
produk lain. Tujuannya adalah untuk 
memastikan tersedianya minyak 
goreng dengan harga stabil bagi 
masyarakat dan menjaga persaingan 
usaha yang sehat. 

SE tersebut juga menekankan 
bahwa setiap pelaku usaha harus 
memenuhi peraturan yang berlaku 
dan memastikan bahwa produk yang 
dijual dalam kondisi baik dan sesuai 
d e n g a n  s t a n d a r  k u a l i t a s  ya n g 
ditetapkan. 

"Penjualan minyak goreng rakyat 
dilarang menggunakan mekanisme 
bundling dengan produk lainnya," kata 
Pelaksana Tugas Dirjen Perdagangan 
Dalam Negeri Kemendag, Kasan dalam 
k e t e r a n g a n  t e r t u l i s .  ( w i d , r l s , 
tan,ist/dya)

Produk	migor	pemerintah	Minyakita	juga	makin	sulit	ditemukan	di	pasar.	
Jika	ada	maka	harganya	lebih	tinggi	dari	HET.	(foto-dok)

PROVINSI DENGAN HARGA MINYAKITA 
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SURABAYA  - Setelah lima tahun 
berturut-turut meraih penghargaan 
Kota Layak Anak (KLA) kategori 
Utama, Kota Surabaya ingin naik level. 
Kini, Surabaya menuju Kota Layak 
Anak Dunia atau jaringan global Child 
Friendly Cities Initiatives (CFCI) 
UNICEF. Kota Pahlawan dinilai layak 
mendapatkan predikat itu dan dinilai 
layak sejajar dengan kota-kota besar di 
d u n i a  d a l a m  h a l  m e m b e r i k a n 
k e n y a m a n a n ,  k e a m a n a n  d a n 
pemenuhan hak kepada anak. 

Surabaya menuju Kota Layak Anak 
tingkat dunia itu diinisiasi langsung 
oleh Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi 
dengan mengirimkan surat kepada 
UNICEF Indonesia pada 13 Desember 
2022. Dalam surat tersebut, Wali Kota 
Eri mengajukan diri untuk menjadikan 
Surabaya sebagai anggota CFCI, 
sebuah forum atau jaringan khusus di 
dunia yang fokus pada kota layak anak 
tingkat internasional atau dunia. 
U N I C E F  I n d o n e s i a  p u n  s i a p 
m e n d u ku n g  S u ra b aya  m e n j a d i 
anggota CFCI.

“Alhamdulillah keinginan dan 
komitmen kita disambut dengan 
sangat baik oleh UNICEF perwakilan 
Jawa dan Indonesia. Bahkan, mereka 
juga menilai komitmen pemkot dan 
DPRD Surabaya sangat luar biasa 
untuk menjadikan Surabaya Kota 
Layak Anak tingkat dunia. Itulah yang 
membuat mereka senang dan yakin 
Surabaya bisa,” kata Wali Kota Eri di 
ruang kerjanya.

Sebenarnya, tujuan utama Wali 
Kota Eri mengajukan Surabaya sebagai 
anggota CFCI bukan hanya sekadar 
predikat. Namun, lebih dari itu Wali 
Kota Eri sadar sebagai orang tua hanya 
menjaga kota ini untuk anak-anak 
Surabaya di kemudian hari. Mereka 
harus merasa aman dan nyaman 
berada di kotanya sendiri. 

“Makanya, anak-anak ini harus 
berani mengeluarkan pendapatnya 
dan harus menjadi  bagian dari 
pembangunan Surabaya, sehingga 

kelak mereka betul-
betul merasa aman 
dan nyaman berada di 
Surabaya,” katanya. 

M e n u r u t n y a , 
untuk mewujudkan 
S u ra b aya  m e n j a d i 
K o t a  L a y a k  A n a k 
tingkat dunia butuh 
dukungan dan sinergi 
dari  semua pihak, 
butuh kolaborasi dan 
gotong royong dengan 
s e m u a  e l e m e n 
masyakarat. Bahkan, 
pemkot juga sudah 
d i d a m p i n g i  o l e h 
U N I C E F  J a w a  d a n 
I n d o n e s i a  u n t u k 
m e w u j u d k a n  i t u 
semua. 

“Jadi, dalam satu 
atau dua tahun ke 
d e p a n ,  k i t a  a k a n 
d i d a m p i n g i  o l e h 
UNICEF. Ketika kita 
ada ke-kurangannya, 
m e r e k a  a k a n  m e -
nyampaikan untuk 
menyempurnakan-
nya, apalagi selama ini sudah banyak 
program pemkot yang ramah anak dan 
ke depan akan terus kita genjot,” kata 
dia. 

Saat ini, pemkot bersama DPRD 
Surabaya juga  terus  mengebut 
perubahan Peraturan Daerah (Perda) 
tentang perlindungan anak, sehingga 
nanti ke depannya semua sektor harus 
ramah anak. Pemkot juga sudah 
membentuk Asosiasi Pengusaha 
Sahabat Anak Indonesia (APSAI) Kota 
Surabaya, Jurnalis Sahabat Anak Kota 
Surabaya, dan juga Forum Anak 
Surabaya yang juga ikut berpartisipasi 
dalam Musrembang. 

Di samping itu, pemkot juga sudah 
membentuk Pusat Informasi Sahabat 
A n a k  ( P I S A )  d a n  P e n y e d i a a n 
Sekretariat Forum Anak Surabaya 
(FAS) .  Bahkan,  ada  pula  Pusat 

Pe m b e l a j a ra n 
K e l u a r g a 
(Puspaga) yang 
m e r u p a k a n 
l a y a n a n  s a t u 
pintu masalah 
a n a k  d a n 
keluarga.  Ada 
j u g a  R u m a h 
Anak Prestasi 
ya n g  m e n j a d i 
r u m a h 
kreativitas anak-
anak disabilitas, 
a d a  P o n d o k 
Kalijudan dan 
Kampung Anak 
Negeri. Pemkot 
j u g a  s u d a h 
m e n y e b a r 
Taman Bacaan 
M a s y a r a k a t 
( T B M )  d i 
b e r b a g a i 
penjuru kota.

Ad a  p u l a  K a m p u n g  B e l a j a r, 
Kampung Sehat, Kampung Aman, 
Kampung Asuh, Kampung Kreatif 
Inovatif, Kampung Bebas Rokok dan 
Narkoba, dan juga Wisata Ramah 
Anak,  Puskesmas Ramah Anak, 
Sekolah Ramah Anak, Ruang Bermain 
Ramah Anak dan taman kota ramah 
a n a k  d i s a b i l i t a s .  Pe m ko t  j u g a 
memfasilitasi anak-anak Bus Sekolah, 
bantuan seragam sekolah hingga 
beasiswa bagi pelajar dan mahasiswa. 

Selain itu, Pemkot Surabaya juga 
terus menekan angka stunting, dari 
yang awalnya 6.722 balita di tahun 
2021, akhirnya tinggal 923 balita di 
tahun 2022. Angka Kematian Bayi 
(AKB) dan Angka Kematian Ibu (AKI) 
juga terus menurun. Surabaya juga 
sudah menjadi barometer PAUD 
Holistik Integratif tingkat nasional. 
Berbagai kegiatan Bunda PAUD pun 
banyak digelar. Ada pula pemberian 
permakanan tambahan kepada siswa 
PPT dan Pos PAUD serta berbagai 
program lainnya. 

Sementara itu, Kepala Kantor 
UNICEF untuk Wilayah Jawa, Tubagus 
Arie Rukmantara memastikan UNICEF 
Perwakilan Jawa dan UNICEF Indo-
nesia siap mendukung dan mendampingi 
Surabaya menuju Kota Layak Anak 
Dunia. Bahkan, ia memastikan selama 
2 sampai 2,5 tahun ke depan, Surabaya 
akan mendapat pendampingan penuh 
dari UNICEF.

“Pendampingan itu mulai dari 
p r o s e s  a s e s m e n  y a n g  t e n g a h 
dilakukan saat ini, proses observasi 
secara langsung, pembuatan rencana 
kerja, dimana perwakilan Kantor 
Regional Asia Timur dan Pasifik 
UNICEF akan datang kembali ke 
Surabaya untuk membahas rencana 
kerja atau rencana aksinya. Kemudian, 
memonitor implementasi rencana aksi 
tersebut. Serta, memastikan bahwa 

keinginan menjadi CFCI itu bukan 
keinginan Wali Kota Surabaya saja, 
tetapi seluruh anak dan masyarakat 
Kota Surabaya memang ingin menjadi 
anggota CFCI,” ujarnya.

Menurut Arie, Surabaya layak 
mendapatkan predikat Kota Layak 
Anak tingkat dunia jika dibandingkan 
dengan kabupaten atau kota lainnya di 
Indonesia. Salah satu indikatornya 
adalah Surabaya sudah lima kali 
berturut-turut mendapatkan Kota 
Layak Anak kategori utama dan itu 
sudah penghargaan tertinggi di tingkat 
nasional. Indikator lainnya, visi Wali 
Kota Surabaya baik yang sekarang 
maupun yang sebelumnya sama, yaitu 
ingin memastikan anak-anak aman 
dan nyaman di kotanya. 

“Bahkan, Pak Eri ini sangat tegas 
menyatakan bahwa kota ini ingin 
dititipkan kepada anak-anak yang 
akan menjadi pemimpin Surabaya di 
masa mendatang. Jadi, Surabaya ini 
merupakan satu-satunya kota di 
Indonesia yang mengajukan diri 
menjadi anggota CFCI, Surabaya 
menjadi pelopor anggota CFCI di 
Indonesia,” tegasnya. 

Jika Surabaya berhasil menjadi 
anggota CFCI, maka Indonesia ini akan 
menjadi negara yang ke 35 atau negara 
yang ke 36 yang akan menjadi anggota 
C FC I .  S e b a b ,  s e te l a h  S u ra b aya 
mengajukan, ternyata Kuala Lumpur 
Malaysia juga mengajukan, sehingga 
nant i  lebih  cepat  mana antara 
Surabaya dan Kuala Lumpur. 

“Jadi, sampai saat ini ada 1000 
lebih kota dari 34 negara yang menjadi 
anggota CFCI. Semoga Surabaya bisa 
menyusul dan Indonesia bisa menjadi 
negara yang ke 35 atau yang ke 36 yang 
menjadi anggota CFCI,” pungkasnya. 
(mir/lut)

Surabaya Menuju Kota Layak 
Anak Dunia Satu-satunya di Indonesia
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SURABAYA	 - Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) kembali melakukan 
pemeriksaan terkait dugaan suap 
pengelolaan dana hibah DPRD Jatim, 
Kamis (16/2/2023). Kali ini, lima 
anggota DPRD Jatim dipanggil KPK 
untuk dimintai keterangan terkait 
dugaan suap dana hibah. Mereka 
diperiksa untuk tersangka yang juga 
mantan Wakil Ketua DPRD Jatim, Sahat 
Tua P. Simanjuntak. 

Plt Juru Bicara KPK Ali Fikri 
menerangkan pemeriksaan berjalan di 
Gedung KPK Jakarta. Tetapi, dia tidak 
m e n j e l a s k a n  m a t e r i  a p a  ya n g 
ditanyakan kepada lima anggota DPRD 
J a t i m  t e r s e b u t .  “ P e m e r i k s a a n 
d i l a k u k a n  d i  K a n t o r  K o m i s i 
Pe m b e ra n t a s a n  Ko r u p s i ,  J a l a n 
Kuningan Persada kav.4 Setiabudi,” 
ujar Ali, dikutip dari beritajatim.cm, 
Kamis (16/2/2023).

Kelima anggota DPRD Jatim yang 
diberiksa KPK antara lain Muhamad 
Reno Zulkarnaen,  Fraksi  Partai 
Demokrat;  Achmad Sillahuddin, 
Fraksi PPP;  Agus Wicaksono, Fraksi 
P D I - P ;   W a r a  S u n d a r i  R e n n y 
Pramanala, Fraksi PDI-P; dan  Alyadi, 
Fraksi PKB.

Sebelumnya,  Ketua DPRD Jatim 
Kusnadi diperiksa KPK di Mako 
Detasemen Gegana Satbrimob Polda 
Jawa Timur, Jalan Gresik Nomor 39, 
Morokrembangan, Krembangan, Kota 
Surabaya, tanggal 1 Februari lalu.

Plt Juru Bicara KPK Ali Fikri 
mengungkapkan pemeriksaan ini 
masih terkait dengan tersangka STPS 
(Sahat Tua P Simandjuntak) yang 
merupakan Wakil Ketua DPRD Jawa 
Timur. 

Dari 10 nama saksi yang diperiksa, 
nama Ketua  DPRD Jawa Timur 
K u s n a d i  k e m b a l i  m e n j a l a n i 
pemeriksaan meskipun sebelumnya 
telah diperiksa di  Badan Pengawasan 
Keuangan dan Pembangunan (BPKP) 
Jatim. 

Kemudian anggota DPRD Jatim 
lainnya yang diperiksa KPK adalah 
Suyatni Priasmoro, Heri Romadhon, 
Achmad Sillahuddin, dan Blegur 
Prijanggono. Kemudian Sri Untari, 
Fauzan Fu'adi, Muhammad Fawait, 
dan Muhamad Reno Zulkarnaen. 
Selain itu, KPK juga memeriksa 
p e g awa i  B a n k  B N I  C a b a n g  H R 
Muhammad Surabaya Maudy Farah 
Fauzi. 

Terkait Kusnadi yang sebelumnya 
telah menjalani pemeriksaan, Ali tidak 
menjelaskan alasan KPK kembali 
memeriksa politisi PDIP tersebut. 
“Semua diperiksa dalam kapasitas 
sebagai saksi,” ujarnya. 

S e b e l u m n y a ,  K P K  s u d a h 
memanggil Ketua DPRD Jatim Kusnadi 
untuk diperiksa sebagai saksi kasus 
dugaan suap alokasi dana hibah 
Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jatim. 
Kusnadi menjalani pemeriksaan di 
Kantor BPKP (Badan Pengawasan 
K e u a n g a n  d a n  P e m b a n g u n a n ) 
Pe r w a k i l a n  J a w a  T i m u r,  R a b u 

(25/1/2023). 
Saat itu, selain Kusnadi, penyidik 

juga memanggil tiga Wakil Ketua 
DPRD Jatim. Mereka adalah Anik 
Maslachah, Achmad Iskandar, dan 
Anwar Sadad. Sekretaris DPRD Jatim 
Andik Fadjar Tjahjono juga dipanggil 
penyidik.

Selain jajaran anggota dewan, KPK 
juga memanggil sejumlah pejabat 
tinggi pratama di lingkungan Pemprov 
Jatim. Mereka adalah Kepala Dinas 
(Kadis) Pekerjaan Umum (PU) dan 
Bina Marga Jatim Edy Tambeng 
Widjaja; Kadis Perumahan 
R a k y a t ,  K a w a s a n 
Permukiman, dan Cipta 
K a r y a  B a j u 
Tr ihaksoro;  dan 
kadis PU Sumber 
D a y a  A i r 
Muhammad Isa 
Anshori.

Saksi-saksi 
lain yang juga 
d i p a n g g i l 
adalah PNS pada 
D i n a s 
Pemberdayaan 
Masyarakat dan 
Desa Kabupaten 
Sampang bernama 
Ru d i ;  Ke p a l a  D e s a 
Robatal bernama Hodari. 
Kemudian, tiga Staf Bidang 
Rendalev Badan Perencanaan 
Pembangunan Daerah (Bappeda) 
Jatim bernama Angga Ariquint N, Arief 
Rachman Hakim, Moh. Huda Prabawa, 
dan Nining Lustari. Atasan mereka, 
Kepala Bidang (Kabid) Randalev, 
I k m a l  P u t r a  j u g a  d i p a n g g i l . 
Selanjutnya, KPK juga memanggil Moh. 
Holil Affandi dari pihak swasta. 
Dengan demikian, jumlah keseluruhan 
saksi yang dipanggil hari ini sebanyak 
16 orang. 

Sebagai informasi, dalam perkara 
ini KPK telah menggeledah sejumlah 

lokasi  di  Jawa Timur.  Penyidik 
menggeledah kantor pimpinan DPRD 
Jatim dan semua fraksi di gedung wakil 
rakyat itu. Selang beberapa waktu 
kemudian, KPK juga menggeledah 
kantor Gubernur Jatim, Khofifah Indar 
Parawansa  dan waki lnya ,  Emil 
Elestianto Dardak.

Kemudian, kantor Sekretariat 
Daerah Jatim juga digeledah. KPK juga 
m e n g g e l e d a h  s e j u m l a h  r u m a h 
p i m p i n a n  D P R D  J a t i m  s e p e r t i , 
kediaman Ketua Komisi D DPRD Jatim 
dan Koordinator Perencanaan dan 

P e n d a n a a n  B a d a n 
P e r e n c a n a a n 

Pembangunan Daerah 
( B a p p e d a )  J a t i m . 

Kedua lokasi itu 
d i g e l e d a h 
penyidik pada 
K a m i s 
(19/1/2023).

Kemudian, 
p a d a  S e l a s a 
(17/1/2023) 
d a n  R a b u 
( 1 8 / 1 / 2 0 2 3 ) 

penyidik  juga 
m e n g g e l e d a h 

empat lokasi lain. 
Tempat  tersebut 

a d a l a h  r u m a h 
kediaman Wakil Ketua 

DPRD Provinsi Jatim yang 
b e ra l a m a t  d i  P u c a n g  S e w u , 

Kecamatan Gubeng, Kota Surabaya 
dan Wakil Ketua DPRD Provinsi Jatim 
y a n g  b e r a l a m a t  d i  S u k o d o n o , 
Kecamatan Sukodono, Kabupaten 
Sidoarjo, Jawa Timur.

Kemudian, kediaman anggota 
DPRD Provinsi Jatim yang beralamat di 
Kecamatan Mulyorejo, Kota Surabaya, 
Jawa Timur serta rumah Kepala 
Bappeda Jatim, Mohammad Yasin. KPK 
menyatakan akan menganalisis 
s e j u m l a h  b a r a n g  b u k t i  y a n g 
ditemukan untuk kemudian dilakukan 

penyitaan. “Analisis dan penyitaan 
a k a n  s e g e r a  d i l a k u k a n  u n t u k 
m e l e n g k a p i  b e r k a s  p e r k a r a 
penyidikan tersangka Sahat Tua P. 
Simandjuntak,” tutur Ali.

Diketahui KPK menetapkan Sahat 
Tua P Simandjuntak Wakil Ketua 
DPRD Jawa Timur periode 2019-2024 
sebagai tersangka penerima uang suap 
pengelolaan dana hibah. Selain itu, 
KPK juga menetapkan tiga orang 
lainnya sebagai tersangka kasus 
korupsi yang sama.

Yaitu, Rusdi Staf Ahli Sahat Tua, 
Abdul Hamid Kepala Desa Jelgung 
Kecamatan Robatal ,  Kabupaten 
Sampang sekaligus Koordinator 
Kelompok Masyarakat, dan Ilham 
Wahyudi Koordinator Lapangan 
Kelompok Masyarakat.

Sahat Tua selaku Pimpinan DPRD 
Jatim sudah menerima uang suap 
sebanyak Rp5 miliar atas perannnya 
memperlancar pengusulan pemberian 
d a n a  h i b a h  ke  d e s a - d e s a .  K P K 
mensinyalir ada kesepakatan antara 
Sahat Tua dengan Abdul Hamid. 
Sesudah pembayaran komitmen fee 
ijon, Sahat Tua meminta bagian 20 
persen dari nilai penyaluran dana 
hibah.  Sedangkan Abdul Hamid 
mengambil 10 persen.

Atas sangkaan penerima suap, 
Sahat Tua Simandjuntak dan Rusdi 
terancam jerat Pasal 12 huruf a atau 
huruf b, atau Pasal 11 Undang-undang 
tentang Pemberantasan Tindak 
Pidana Korupsi, juncto Pasal 55 ayat 
(1) ke-1 KUHP.

Sedangkan Abdul Hamid Kepala 
Desa Jelgung, dan Ilham Wahyudi 
Koordinator Lapangan Kelompok 
M a sya ra k a t  s e b a ga i  te r s a n g k a 
penyuap terancam jerat Pasal 5 ayat 
(1) huruf a atau b, atau Pasal 13 
U n d a n g - u n d a n g  t e n t a n g 
Pe m b e ra n t a s a n  T i n d a k  P i d a n a 
Korupsi, juncto Pasal 55 ayat (1) ke-1 
KUHP. (lut/dya)

KPK Kembali 
Panggil 5 Anggota DPRD Jatim
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Ilustrasi	Komisi	Pemberantasan	Korupsi	(KPK)	(Foto	Istimewa)

--------------------------

Pemeriksaan 
dilakukan di Kantor 

Komisi Pemberantasan 
Korupsi, Jalan 

Kuningan Persada 
kav.4 Setiabudi,” 

““
Plt	Juru	Bicara	KPK	

ALI FIKRI
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MISELLIA SUGUHKAN 
PEMIKIRAN INTROVERT MUDA
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sekali manusia di luar sana, terlepas 
dari usia mereka, yang diam-diam 
menyimpan benak dan kecemasan 
yang sama."Album "Penyendiri" karya 
Misellia yang dirilis di bawah naungan 
label Merakit ,  kini sudah dapat 
d i d e n g a r k a n  d i  s e m u a  d i g i t a l 
streaming platform di Indonesia.

Profil
Misellia Ikwan lahir di Surabaya 

pada 18 Mei 2004. Bungsu dari 3 
bersaudara ini pernah menempuh 
pendidikan di SMA Katolik St. Louis 1 
S u r a b a y a  s e b e l u m  a k h i r n y a 
memutuskan Home Schooling. Nama 
dua kakak Misellia adalah Vianita 
Ikwan dan Rafelia Ikwan.

Pada 2018 pula, Misellia Ikwan 
mulai masuk ke dunia musik Tanah Air 
dengan merilis lagu berjudul "Incaran 
Sahabatku". Single per-dana Misellia 
tersebut mengusung konsep duet 
bareng Keshya.

Tahun 2020, Misellia percaya 
diri merilis lagu solo berjudul 
"Isi Hati" yang diciptakan 
pasangan musisi Yura Yunita 
dan Donne Maula. Misellia 
juga telah merilis "Cinta 
Segitiga" bareng Eclat Story 
(2020), "Akhir Tak Bahagia" 
(2021),  dan "Hati dan 
Logika" (2021).  Lagu 
"Akhir Tak Bahagia" yang 
dinyanyikan Misel l ia 
belakangan terus viral di 
TikTok hingga be-berapa 
kali trending.

Selanjutnya Misellia 
pun bergabung dalam 
grup HOPE bersama Putri 
Ariani, Nashwa Zahira, 
dan Anneth Delliecia 
merilis lagu berjudul 
" S e l a l u  A d a 
Harapan" (2021). 
M e n y a n y i 
r u p a n y a 
merupakan 
c a r a 
M i s e l l i a 
u n t u k 
menghila
n g k a n 
s t r e s 
(Ant)

MISELLIA, musisi muda Tanah Air, 
k e m b a l i  m e n y u g u h k a n  k a r y a 
terbarunya lewat sebuah album yang 
diberi nama "Penyendiri".

Menandai album perdananya, 
Misellia menyuguhkan isi kepalanya 
sebagai seseorang dengan kepribadian 
"introvert" ke dalam sepuluh lagu.

"Apa yang aku utarakan lewat 
album ini sepenuhnya adalah apa yang 
berkecamuk di kepalaku, dan aku 
berharap pendengarnya bisa mencoba 
untuk memahami seperti apa aku 
melihat duniaku," ujar Misellia dalam 
siaran persnya di Jakarta, Selasa.

Wanita muda berusia 18 tahun itu 
mengungkap kerap kali banyak orang 
yang tidak memahami jalan pikir 
seseorang dengan kepribadian 
"introvert", maka dari itu ia ingin 
membagikannya ke dalam sebuah 
karya.Ia menjadikan "Penyendiri" 
sebagai medium memadukan identitas 
p o p  ya n g  d i d a l a m i nya  d e n g a n 
eksplorasi terhadap subgenre musik 
lain.

S a l a h  s a t u nya  s e p e r t i  l a g u 
"Sendiri", karya yang dihasilkan 
bersama sang mentor yakni Yura 
Yunita. Lagu itu meminjam inspirasi 
dari melodi musik soft rock seraya 
Misellia merenungi kekuatan (dan 
kutukan) dari sebuah kesendirian.

Lalu ada lagu "Mengulur Waktu", 
yang digarap Misellia bersama dengan 
Donne Maula, menjadi luapan hati 
M i s e l l i a  y a n g  t i d a k  t e r b i a s a 
mempertahankan jalinan rasa.

Tak tertinggal "Rapuh", yang 
menjadi salah satu momen paling 
emosional di album Penyendiri, 
membawa Misel l ia  berhadapan 
dengan rasa takut terbesarnya: 
"bagaimana cara menjadi dewasa?".

Selain tema yang serius, Misellia 
juga menghadirkan karya dengan 
melodi lebih riang lewat "Repetisi". 
Lagu itu seolah-olah menjadi tribute 
Misellia untuk band-band aliran 
dance-rock di era 90-an.

Dengan irama yang liar namun 
kontemplatif, gadis yang mulai aktif 
berkarya sejak 2020 itu menyuarakan 
pentingnya untuk terus menjejaki 
hidup ini meskipun kita tidak pernah 
tahu jejak tersebut akan membawa 
kita ke mana.

"Aku tidak ingin bicara mengenai 
romansa yang sesungguhnya masih 
belum aku pahami. Aku ingin album ini 
s e p e n u h n y a  m e n c e r m i n k a n 
kepribadianku, apa yang sedang aku 
hadapi, dan bagaimana cara aku 
menyikapi segala sesuatu. Album ini, 
alhasil, menjadi karya yang dinamis, 
penuh haru-biru, dan sepenuhnya 
otentik," kata Misellia mengungkap 
konsep albumnya.

Sama seperti judul albumnya, 
"Penyendiri" menjadi lagu utama dan 
andalan bagi  Misell ia .  Lagu ini 
mengurai seluruh kecemasan, pikiran 
berlebihan, serta harapan seorang 
gadis 18 tahun dalam mengarungi 
perjalanan hidupnya.

"Lagu 'Penyendiri' ini, khususnya, 
adalah karya yang sama sekali enggak 
ada filter-nya. Di sini aku beberkan 
seluruh benak tergelap yang ada di 
kepalaku," celoteh Misellia.

Lebih lanjut ia mengatakan, "Aku 
percaya bahwa sesungguhnya, banyak 

MISELLIA 
IKWAN
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BAHAN 

HERBAL 

Keunggulan

Sebagai Obat Batuk

multikhasiat. Obat non-herbal disebut 
dapat menimbulkan efek samping 
seperti kantuk, pusing, gangguan 
pencernaan seperti mual, muntah dan 
ko n s t i p a s i  s e r t a  r i n o re a  d a n  
bronkospasme.

"Obat batuk herbal bisa bekerja 
pada semua jenis batuk ringan, 
bahannya pada umumnya tidak 
membuat ngantuk," jelas dia.Bahan 
h e r b a l  ya n g  d i m a ks u d  d a l a m  
meredakan batuk diantaranya adalah 
jahe, jeruk nipis, kencur, daun mint. 
Semuanya ampuh meredakan batuk 

dan melegakan tenggorokan 
karena memiliki sifat antitusif 
yang meredakan dan menekan 
batuk serta bekerja sebagai 
ekspektoran yang membantu 

mengeluarkan dahak dari paru-
paru.

Khasiat
Inggrid memaparkan khasiat dari 

bahan herbal yang bisa didapatkan 
secara mudah di sekitar: jahe, kencur, 
daun mint dan jeruk nipis.

Jahe, kencur dan daun mint 
m e m i l i k i  s i f a t  a n t i o k s i d a n ,  
antiinflamasi dan antinosiseptif yang 
menenangkan tenggorokan, meredakan 
nyeri dan mengurangi peradangan di 
tenggorokan serta saluran napas bawah 
yang disebabkan batuk.

Jahe dan kencur pun punya sifat 
antibakteri dan antivirus, serta dapat 
merangsang pengeluaran air liur, 
menghambat kontraksi saluran napas 
dan merangsang sekresi lendir untuk 
meredakan batuk. Keduanya punya sifat 
antihistamin yang bisa meredakan 
alergi, termasuk batuk karena alergi.

Manfaat lainnya adalah bisa 
meredakan batuk pada batuk 
k e r i n g  s e r t a  m e m b a n t u  
mengeluarkan dahak pada batuk 
berdahak.

Sementara itu, jeruk nipis 
tinggi kandungan vitamin C 
dan bisa mengatasi batuk 
kering. Si kecil berwarna 
hijau ini juga ampuh untuk 
mengatasi batuk kering dan 
batuk berdahak.  (Ant)

obat yang bersifat antitusif, menekan 
refleks batuk sehingga mengurangi 
frekuensi batuk.  Obat bersifat 
ekspektoran berfungsi menstimulasi 
m u ko s a  s a l u ra n  n a p a s  u n t u k  
mengeluarkan lendir, menghasilkan 
batuk produktif dan mengencerkan 
dahak.Dengan mengonsumsi obat ini, 
dahak lebih mudah keluar. Sementara 
itu, obat yang bersifat mukolitik dapat 
menghancurkan struktur dahak yang 
kental sehingga dahak lebih mudah 
dikeluarkan.

Obat batuk non-herbal pada 
u m u m n y a  h a n y a  

menonjolkan satu 
khasiat ,  tidak 

b e r s i f a t  

MENINGKATKAN daya tahan tubuh di 
masa musim hujan bisa dilakukan 
dengan beberapa cara, salah satunya 
m e l a l u i  a s u p a n  m a ka n a n  d a n  
minuman yang mengandung jahe.

Jahe dapat menjaga daya tahan 
tubuh karena tanaman herbal itu 
mengandung vitamin C, magnesium, 
serta gingerols, shogaols, hingga 
zingerones yang berfungsi sebagai 
antioksidan bagi tubuh.

Batuk dapat diredakan lewat 
terapi simptomatik yang bertujuan 
melegakan jalan napas, salah satunya 
dengan mengonsumsi bahan herbal.

"Kelebihan obat herbal dalam 
menangani batuk, yakni minim efek 
samping dan dapat bekerja pada 
semua jenis batuk ringan," kata 
Ketua Umum Perkumpulan 
Dokter Pengembang Obat  
T r a d i s i o n a l  d a n  J a m u  
Indonesia (PDPOTJI), Dr. 
(Cand.) dr. Inggrid Tania, M.Si 
(Herbal) di Jakarta.

Batuk dapat diatasi dengan 
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ARAB SAUDI KIRIM 
 KE LUAR ANGKASAASTRONOT PEREMPUAN

ARAB	 SAUDI mengumumkan akan 
mengirim astronot wanita Saudi 
pertama ke Stasiun Luar Angkasa 
Internasional selama kuartal kedua 
tahun 2023.

SA s t ro n o t  wa n i t a  b e r n a m a  
Rayyanah Barnawi itu, akan terbang 
bersama astronot pria Saudi Ali al-
Qarni, dalam misi luar angkasa AX-2. 
Mereka juga akan menjadi astronot 
Saudi pertama di luar angkasa.

Langkah tersebut bertujuan untuk 
meningkatkan kemampuan nasional 
dalam penerbangan luar angkasa 
manusia dan berkontribusi pada 
penelitian ilmiah di bidang-bidang 
seperti kesehatan, keberlanjutan, dan 
teknologi luar angkasa, kata SPA.

Langkah ini adalah sebagai bagian 
dari Program Penerbangan Luar 
Angkasa Manusia Saudi yang juga 
mencakup pelatihan dua astronot pria 
dan wanita  lagi  untuk semua 
persyaratan misi.

Seorang pria Saudi telah berhasil 
mengorbit. Pangeran Sultan bin 
Salman Al Saud terbang dengan misi 
STS-51-G dari pesawat ulang-alik 
Discovery pada tahun 1985.

Perempuan secara tradisional 
memiliki lebih sedikit hak di Arab 
Saudi daripada yang mereka nikmati 
di Amerika Serikat dan banyak negara 
lain.

Penerbangan itu, yang disebut Ax-
1, membawa tiga pelanggan yang 
membayar dan karyawan Axiom (dan 
mantan astronot NASA) Michael 
López-Alegría ke dan dari lab yang 
mengorbit dengan kapsul SpaceX 
Dragon.

Axiom bersiap untuk misi 
ISS lainnya, yang disebut Ax-2, 
ya n g  d i p e rk i ra ka n  a ka n  
diluncurkan musim semi 
mendatang.

Agaknya, penerbangan Saudi 
yang akan datang akan serupa, 
menggunakan perangkat keras 
SpaceX untuk sampai ke ISS. Tapi 
pernyataan Axiom tidak memberikan 

Astronot UEA yang pertama kali 
diberangkatkan ke luar angkasa 
adalah Hazzaa al-Mansoori.

Ia berada di ISS selama delapan 
h a r i ,  n a m u n  r e k o r n y a  b a k a l  
dipecahkan oleh astronot UEA lainnya, 
yaitu Sultan al-Neyadi.

Neyadi akan meluncur ke luar 
angkasa pada akhir bulan ini dan 
menghabiskan waktu selama enam 
bulan di sana.

Rencananya, Neyadi berangkat ke 
luar angkasa menggunakan roket 
SpaceX Falcon 9.

Arab Saudi menambah astronot 
wanita untuk melakukan perjalanan 
luar angkasa tak bisa dilepaskan dari 
pengaruh Putra Mahkota Mohammad 
bin Salman.

Sebagai pemimpin de facto, ia 
berusaha menghapus citra ultra-
konservat i f  d i  negaranya dan 
melakukan beberapa perubahan.

MBS yang memegang tampuk 
kekuasaan sejak tahun 2017 telah 
m e n g i z i n k a n  w a n i t a  u n t u k  
mengemudikan mobil dan pergi ke 
luar  negeri  
tanpa wali 
l a k i - l a k i .  
( b e r b a g a i  
sumber)

detail seperti itu.
Axiom memiliki ambisi di luar 

mengantar orang ke dan dari lab yang 
mengorbit. Misalnya, perusahaan 
berencana untuk mulai meluncurkan 
modul ke ISS pada tahun 2024.

Beberapa  tahun kemudian ,  
perangkat keras ini akan terlepas dan 
menjadi stasiun ruang angkasa 
komersial yang terbang bebas, yang 
akan dioperasikan oleh Axiom.

Axiom juga akan membangun 
pakaian antariksa moonwalking untuk 
misi Artemis 3 NASA, yang bertujuan 
untuk menurunkan astronot di dekat 
kutub selatan bulan pada tahun 2025 
atau 2026.

Sesampainya di luar angkasa, 
B a r n a w i  d a n  A l - Q a r n i  b a k a l  
bergabung dengan misi luar angkasa 
yang dijalankan kru AX-2.

Kru tersebut berisi mantan 
astronot NAS, Peggy Whitson, 
yang mencatatkan perjalanan 
keempat ke luar angkasa.

Ia juga didampingi 
seorang pengusaha dari 

Tennessee, AS yang bertanggung 
jawab sebagai pilot, yaitu John 
Snoffner.

A d a p u n  k r u  A X - 2  a k a n  
diberangkatkan ke luar angkasa 
dengan roket SpaceX Falcon 9 dari 
Launch Complex 39A, Kennedy Space 
Center NASA, Florida.

Dilansir dari NDTV, Barnawi dan 
Al-Qarni rencananya akan meluncur 
ke ruang angkasa pada kuartal kedua 
tahun 2023

Kepastian tersebut diumumkan 
oleh kantor berita resmi Arab Saudi, 
Saudi Press Agency (SPA).

"Para astronot akan bergabung 
dengan awak misi luar angkasa AX-2 
dan penerbangan luar angkasa akan 
diluncurkan dari AS," kata SPA.

Menyaingi	UEA
P e r l u  d i k e t a h u i ,  r e n c a n a  

keberangkatan Barnawi 
dan Al-Qarni ke luar 

angkasa dilakukan 
Arab Saudi untuk 
menyaingi Uni 
E m i ra t  A ra b  
(UEA).

UEA telah 
mengirim salah 

satu warganya ke 
luar angkasa pada 

tahun 2019.

MARIAM 
FARDOUS,

RAYYANAH 
BARNAWI

ALI 
ALQARNI

ALI 
ALGHAMDI
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ruang lebih luas.
Selain itu, kursi di sleeper bus 

dapat direbahkan 190 derajat hingga 
datar  sepert i  a las  t idur.  Tidak 
ketinggalan, disediakan juga bantal 
dan selimut.

Di Indonesia, sleeper bus termasuk 
salah satu jenis bus tingkat atau double 
decker (DD) yang eksklusif. Tinggi bus 
kurang lebih 4,15 meter dengan 
ukuran yang luas dan memiliki dek 
bertingkat yang dihubungkan melalui 
tangga.

Kapasitas tempat duduknya tidak 
banyak, yaitu sebanyak 20–22 seats 
saja. Pada aplikasi Pegipegi, harga 
Sleeper bus mulai dari Rp280.000 
hingga Rp560.000 untuk sekali 
perjalanan.

Kelebihan	Sleeper	Bus
Bepergian menggunakan Sleeper 

bus memungkinkan penumpang 
untuk mendapatkan pengalaman yang 
tidak biasa. Beberapa keuntungan 
melakukan perjalanan dengan Sleeper 
bus di antaranya, dapat membantu 
mengefisiensi waktu.

Sleeper bus memungkinkan setiap 
penumpangnya untuk dapat tidur dan 
beristirahat sepanjang perjalanan 
sehingga bisa menghemat waktu yang 
biasanya dihabiskan dalam mencari 
penginapan.

Konfigurasi tempat tidur yang luas 
dan nyaman juga memungkinkan 
Anda untuk tidur nyenyak selama 
perjalanan.

Kelebihan Sleeper bus juga bisa 
dirasakan dari  segi  pelayanan. 

TREN	 s leeper  bus  k ini  sedang 
d i m i n a t i ,  k a r e n a  m e m b e r i k a n 
kenyamanan dan pelayanan lebih 
menarik bagi penumpangnya.

Banyak juga pengusaha bus yang 
membuka layanan sleeper bus ini 
sebagai salah satu cara menarik 
penumpang.

Berdasarkan pencarian Sleeper 
Bus di google trend, memperlihatkan 
tren pencarian yang naik secara 
signifikan hingga 4 kali lipat jika 
dibandingkan antara tahun 2021 dan 
2022.

Hal ini juga sejalan dengan tren 
pencarian bus di aplikasi Pegipegi 
tahun 2022 lalu yang meningkat pesat 
h i n g g a  l e b i h  d a r i  2 0 0  p e r s e n 
dibandingkan tahun 2021.

Harga dan fasilitas
Fasilitasnya tidak lagi hanya kursi 

yang nyaman, selimut, AC, dan media 
hiburan saja, tetapi sekarang telah 
hadir tipe bus yang memungkinkan 
penumpang untuk tidur dengan 
nyaman seperti halnya berbaring di 
tempat tidur.

Tipe bus ini dikenal dengan nama 
sleeper bus. Apa itu sleeper bus dan 
apa saja keunggulannya dibandingkan 
tipe bus lain? Yuk, simak ulasan 
Pegipegi berikut!

Sleeper bus adalah jenis bus yang 
dirancang agar para penumpang dapat 
tidur dengan kenyamanan paripurna 
selama perjalanan.

S l e e p e r  b u s  m e n a w a r k a n 
pelayanan kelas satu dengan konsep 
kursi yang lebih private dan memiliki 

Misalnya, setiap penumpang diberikan 
k a n t o n g  p l a s t i k  u n t u k  t e m p a t 
menyimpan alas kaki dan sandal tipis 
seperti yang biasa tersedia di hotel.

Nantinya, alas kaki tersebut bisa 
diletakkan di rak sepatu sehingga tidak 
ada alas kaki yang berantakan.

Selama di perjalanan, Anda juga 
dapat menikmati secangkir kopi atau 
teh. Ada juga mug atau gelas plastik 
kecil untuk digunakan oleh yang Anda 
tidak membawa tumbler (botol 
minum).

A n d a  b i s a  d e n g a n  n y a m a n 
menggunakan gadget karena terdapat 
slot charger atau colokan untuk 
mengisi daya baterai. Kalau ingin 
hiburan yang lebih menarik, Sleeper 
bus menyediakan fasilitas TV dan 
akses Wi-Fi yang bisa digunakan 
secara non-stop, selama di perjalanan.

D e n g a n  b e r b a g a i  ke l e b i h a n 
tersebut, tidak heran jika Sleeper bus 
semakin menarik perhatian para 
pelancong yang ingin mendapatkan 
p e n g a l a m a n  m e wa h ,  b a i k  s a a t 
bepergian seorang diri  maupun 
membawa keluarga.

Bus wisata jenis Sleeper menjadi 
salah satu pilihan transportasi darat 
y a n g  c o c o k  u n t u k  p e r j a l a n a n 
antarkota maupun antarprovinsi.

Pilihan	rute
Di Indonesia sendiri, armada 

Sleeper bus terus berkembang di Pulau 
Jawa dan Sumatra. Untuk perusahaan 
otobus (PO) yang memiliki jenis 
Sleeper bus, yaitu PO Sinar Jaya, New 
Shantika, Tami Jaya, Handoyo, Rosalia 

Indah, Harapan Jaya, Bintang Prima, 
Juragan99 Trans, Unicorn Indorent, 
dan Putera Jaya.

WISATA DENGAN 
SLEEPER BUS SEDANG HITS

- Jakarta-Surabaya

- Surabaya-Jakarta

- Jakarta-Yogyakarta

- Yogyakarta-Jakarta

- Jakarta-Malang

- Jakarta-Palembang

- Malang-Jakarta

- Jakarta-Solo

- Bandung-Palembang

- Bekasi-Surabaya (bisnis)

BEBERAPA RUTE FAVORIT 
SLEEPER BUS DI PEGIPEGI 
DI ANTARANYA: 



Menanti	Nyali	.....	(dari	hal	1)

ERICK Thohir resmi terpilih sebagai 
Ketua Umum PSSI periode 2023-2027. 
Erick memenangi pemungutan suara 
yang berlangsung saat Kongres Luar 
Biasa PSSI di Hotel Shangri-La, Jakarta, 
pada Kamis (16/2/2023).

Erick mengalahkan tiga kandidat 
lainnya, yakni La Nyalla Mattalitti, 
Doni  Setiabudi ,  dan Arif  Putra 
Wicaksono.Dalam pemungutan suara, 
Erick memperoleh suara sebanyak 64 
suara. Pria yang tengah menjabat 
sebagai Menteri BUMN itu unggul 
telak atas pesaing terdekatnya La 
Nyalla Mattalitti yang mengantongi 22 
suara.

"Berdasarkan penghitungan suara 
suara, untuk Aa Nyalla total suara 22, 
Erick Thohir  64 suara,  dengan 
demikian ketua umum PSSI Terpilih 
periode 2023-2027 adalah Bapak 
Erick Thohir," ujar Ketua Komite 
Pemilihan (KP) Amir Burhanuddin 
saat membacakan hasil pengumuman 
pemilihan ketum PSSI.

Amir mengatakan KLB kali ini 
diikuti 86 voters yang terdiri atas 34 
asosiasi provinsi (asprov), 18 klub 
Liga 1, 15 klub Liga 2, 16 klub Liga 3, 
serta federasi futsal, asosiasi pelatih, 
dan asosiasi sepakbola wanita.

Erick Thohir bakal mengemban 
amanah sebagai Ketum PSSI selama 
empat tahun. Ia menggantikan posisi 
ya n g  s e b e l u m nya  d i j a b a t  o l e h 
M o c h a m a d  I r i a w a n  ( 2 0 1 9 -
2023).Adapun Erick Thohir telah lama 
berkecimpung di dunia si kulit bundar. 
Pria berusia 52 tahun itu pernah 
menjadi Wakil Komisaris Utama 
Persib Bandung (2009-2019) dan juga 
menjadi pemilik klub elite Liga Italia, 
Inter Milan (2013-2019).

 Di sisi lai, pemilihan wakil ketua 
umum (waketum) PSSI dalam Kongres 
L u a r  B i a s a  ( K L B )  P S S I  2 0 2 3 
berlangsung penuh drama. Pemilihan 
orang nomor dua di PSSI itu diwarnai 
kericuhan dan harus mengalami 
pengulangan.Dalam pemilihan awal, 
Menpora Zainudin Amali dan mantan 
sekjen PSSI Yunus Nusi terpilih 
sebagai dua waketum yang akan 
m e n j a d i  ' t a n g a n  k a n a n'  E r i c k 
Thohir.Zainudin Amali dinyatakan 
meraih 66 suara sedangkan Yunus 
Nusi 63 suara. Keduanya mengalahkan 
14 calon waketum PSSI lain, termasuk 
mantan sekjen PSSI Ratu Tisha 
Destria.

Tapi, voter tidak terima Amali dan 
Yunus menjadi waketum lantaran 
banyak suara yang hilang.Setelah 
pemilihan waketum PSSI diulang, 
hasilnya pun berubah. Kali ini giliran 
Ratu Tisha dan Yunus Nusi yang 
dinyatakan sebagai waketum PSSI 
baru. Ratu Tisha meraih 54 suara, 
Yunus 54.Zainudin Amali yang pada 
pemilihan pertama mendapat suara 
terbanyak di posisi ketiga dengan 44 
s u a r a  p a d a  p e m i l i h a n 
kedua.'Keributan' pemilihan waktum 
PSSI dalam KLB PSSI 2023 tidak 
berhenti sampai di situ. Yunus Nusi 
memilih mengundurkan diri setelah 
memenangkan dua kali pemilihan 
w a k e t u m  d a l a m  K L B  y a n g 
sama.Dengan mundurnya Yunus Nusi, 
Zainudin Amali yang sebelumnya di 
posisi ketiga sebagai pengumpul suara 
terbanyak naik ke posisi kedua. 

Sebelumnya, Wakil Presiden Ma'ruf 
Amin menepis anggapan bahwa 
p e m e r i n t a h  m e n g i n t e r v e n s i 
Persatuan Sepak Bola  Seluruh 
Indonesia (PSSI) dengan afanya dua 
menteri Kabinet Indonesia Maju, 
Menteri BUMN Erick Thohir serta 
Menteri  Pemuda dan Olahraga 
Zainuddin Amali.

"Kalau intervensi,  saya kira 
p e m e r i n t a h  t i d a k  a d a  u n t u k 
melakukan intervensi," kata Ma'ruf 
dalam keterangan pers di Kampus 
Universitas Indonesia Salemba, 
Jakarta, Kamis (26/1/2023). 

M a ' r u f  m e n u t u r k a n ,  y a n g 
t e r p e n t i n g  a d a l a h  E r i c k  d a n 
Zainuddin tidak melanggar ketentuan 
yang diatur oleh FIFA, PSSI, serta 
mendapatkan izin dari Presiden Joko 
Widodo selaku atasan mereka. Ia juga 
memperingatkan agar tugas sebagai 
menteri tidak boleh terpinggirkan 
apabila mereka merangkap jabatan 
kelak. "Sepanjang tidak ada yang 
dilanggar, saya kira tidak ada masalah 
menurut saya," kata Ma'ruf. Lebih 
lanjut, Ma'ruf menyatakan bahwa 
pemerintah ingin mendorong agar 
dunia sepak bola Indonesia semakin 
maju. 

Ia yakin, dengan jumlah penduduk 
mencapai 274 juta orang, Indonesia 
sebenarnya mempunyai bibit-bibit 
pemain sepak bola yang perlu digali 
dan dikembangkan menjadi atlet 
berprestasi. "Pemerintah tidak akan 
m e l a k u k a n  i n t e r v e n s i ,  h a n y a 
mendorong supaya sepakbola kita itu 
maju, itu saja. Supaya sepak bola kita 
itu jangan terus tidak maju-maju, 
kalah terus, jadi harus dicari apa 
salahnya," kata Ma'ruf. 

'Jangan	Libatkan	Mafia'
L a  N ya l l a  M a t t a l i t t i  h a r u s 

mengakui keunggulan Erick Thohir 
dalam pemilihan Ketua PSSI pada 
Kongres Luar Biasa (KLB) PSSI. La 
N ya l l a  p u n  t i t i p  p e s a n  u n t u k 
Erick.Setelah pemilihan Ketua PSSI 
usai, La Nyalla menyatakan dirinya 
menerima hasil penghitungan suara. 
Ia pun menyuarakan harapan untuk 
Erick."Kan saya sudah katakan ini 
takdir jadi saya sudah katakan ini 
yang terbaik buat saya."

"Jadi, harapan saya, mas Erick 
nanti didukung oleh pengurus baru. 
Kita tahu siapa mafia-mafia yang ada 
di exco yang lama, mudah-mudahan 
jangan dipilih lagi. Kalau memang 
bisa, kita mendukung Erick. Kalau 
sampai itu dilibatkan lagi saya yakin, 
tidak akan lama lagi kembali KLB," 
ucap La Nyalla pada wartawan.

La Nyalla kembali mengingatkan 
potensi bahaya bila melibatkan sosok-
sosok yang dianggap sebagai mafia 
dalam kepengurusan PSSI."Banyak 
pesan-pesan saya sama beliau. Saya 
cuma minta pengurus lama yang kita 
t a h u  m a f i a - m a f i a n y a  j a n g a n 
dilibatkan. Karena nanti, yang terjadi 
sepak bola kita ini diatur sama mafia 
yang ada di dalam tubuh PSSI," ujar La 
Nyalla.

Sementara, mantan Ketua PSSI, 
Mochamad Iriawan ingin Ketua 
Umum PSSI 2023-2027 Erick Thohir 
bersama pengurus Exco lainnya bisa 
mewujudkan keberadaan training 
center (pusat pelatihan) Tim Nasional 
(Timnas) Sepakbola Indonesia di Ibu 

sebagai Ketua Umum PSSI dalam 
Kongres Luar Biasa (KLB) 2023 di 
Jakarta, Kamis (16/2).

Gianni Infantino memberikan 
selamat kepada Erick Thohir yang 
menang mutlak dalam KLB PSSI 
2023."Selamat kepada Erick Thohir 
yang terpilih sebagai Presiden PSSI," 
ujar Infantino."Tidak sabar untuk 
bekerja bersama," ucap Infantino 
menambahkan.

Erick Thohir dan Gianni Infantino 
beberapa kali bertemu sebelum KLB 
P S S I  2 0 2 3 .  S e t e l a h  T r a g e d i 
Kanjuruhan pada Oktober 2022, Erick 
T h o h i r  j u g a  b e r t e m u  d e n g a n 
Infantino.

Setelah terpilih menjadi ketum 
PSSI baru Erick Thohir pun berpesan 
agar pengurus PSSI periode 2023-
2027 bisa mengikuti peraturan yang 
ada."Saya yakin semua calon-calon 
dan sekarang yang sedang bersaing 
calon waketum, exco, niatnya baik. 
Cuma selama ini kalau menurut saya 
tidak punya rule of the game," ujar 
Erick.

"Harus ada aturannya, bila yang 
tidak mengikuti peraturan silakan 
mundur dan keluar. Tapi aturannya 
kita sepakati bersama, jangan semua 
m a u  n g a t u r.  A t u r a n nya  h a r u s 
d i s e p a k a t i , "  k a t a  E r i c k 
melanjutkan.(wid,rls,ant,kum/dya)

Kota Nusantara (IKN).
Pria yang akrab disapa Iwan Bule 

itu menyatakan pengadaan training 
center timnas di IKN jadi salah satu 
keinginan Presiden Jokowi yang belum 
terwujud di masa kepemimpinannya 
s e b a g a i  K e t u m  P S S I  p e r i o d e 
sebelumnya 2019-2023.

Untuk itu, Iwan Bule berharap 
pengurus baru PSSI periode 2023-
2027 yang dipimpin Erick Thohir bisa 
mewujudkan keberadaan pusat 
pelatihan Timnas Indonesia di IKN 
seperti  yang pernah dijanjikan 
Presiden Jokowi."Saya berharap, 
pengurus baru bisa meningkatkan apa 
yang sudah berhasil pada masa saya. 
Dan,  yang belum,  semoga bisa 
terlaksana, contohnya training center," 
ujar Iwan Bule.

Iriawan menyampaikan Presiden 
Jokowi akan memberikan lahan seluas 
50 hektar di IKN Kalimantan Timur 
kepada PSSI untuk dibangun pusat 
pelatihan Timnas Indonesia.Selain 
lahan, lanjutnya, Kepala Negara juga 
ingin menghadirkan beberapa stadion 
dan berbagai fasilitas penunjang 
skuad Garuda sehingga nantinya pusat 
p e l a t i h a n  i t u  a k a n  m e n j a d i 
kebanggaan Indonesia.

Presiden FIFA Gianni Infantino 
menantikan bekerja sama dengan 
Erick Thohir yang baru terpilih 

sambungan
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DAFTAR MENTERI YANG 
PIMPIN FEDERASI OLAHRAGA

AIRLANGGA	HARTARTO
Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, Airlangga Hartarto tercatat sebagai 
Ketua Umum Pengurus Besar Persatuan Wushu Indonesia (PB WI). Ia bakal 
menjabat posisi tersebut hingga 2026 mendatang sejak terpilih kembali pada 

LUHUT	BINSAR	PANDJAITAN
Menteri Jokowi selanjutnya adalah Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan 
Investasi, Luhut Binsar Pandjaitan. Dalam catatan Luhut tercatat aktif sebagai Ketua 
Umum Pengurus Besar Persatuan Atletik Seluruh Indonesia (PB PASI) yang terpilih 
pada 2021 dan akan memimpin federasi atletik tersebut hingga 2025 mendatang.

PRABOWO	SUBIANTO
Masih dari cabang olahraga bela diri, kali ini ada nama Menteri Pertahanan, 
Prabowo Subianto yang menjabat sebagai Ketua Umum Pengurus Besar Ikatan 
Pencak Silat Indonesia (PB IPSI) untuk masa bakti 2021-2025.

BASUKI	HADIMULJONO
Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR), Basuki Hadimuljono 
jadi sosok menteri Jokwi yang turut rangkap jabatan sebagai ketua federasi 
olahraga. Basuki tercatat memimpin Persatuan Olahraga Dayung Seluruh 
Indonesia (PB PODSI) periode 2021-2025.

HADI	TJAHJANTO
Menteri Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN), Hadi 
Tjahjanto yang merupakan Mantan Panglima TNI itu juga tercatat sebagai ketua 
salah satu federasi olahraga di tanah air. Sebelum menjabat sebagai menteri, Hadi 
Tjahjanto sudah didapuk menjadi Ketua Umum Federasi Olahraga Karatedo 
Indonesia (FORKI) periode 2019-2023.

AGUNG	FIRMAN	SAMPURNA
Agung Firman Sampurna resmi menahkodai Persatuan Bulutangkis Seluruh 
Indonesia periode 2020-2024. Ketua Badan Pemeriksa Keuangan itu terpilih 
secara aklamasi.



JAKARTA - Ferdy Sambo Cs resmi 
mengajukan permohonan banding 
atas putusan hakim dalam kasus 
pembunuhan berencana Brigadir N 
Yosua Hutabarat. Kejaksaan Agung 
( K e j a g u n g )  m e n g a t a k a n  a k a n 
mempelajari permohonan Sambo dkk 
itu.

"Nanti saya pelajari dulu," ujar 
K a p u s p e n k u m  Ke j a g u n g  Ke t u t 
Sumedana kepada wartawan, Kamis 
(16/2/2023).

Ketut enggan bicara lebih banyak. 
Sebab, dia harus mempelajari dan 
melapor kepada pimpinan terkait 
permohonan Sambo dkk ini."Nanti 
saya pelajari dulu, saya sampaikan 
sama pimpinan, kalau sudah ada surat 
yang resmi baru kita bicara ya," ucap 
Ketut.

Diketahui, Ferdy Sambo, Putri 
Candrawathi, Kuat Ma'ruf, dan Ricky 
Rizal resmi mengajukan permohonan 
banding .  Permohonan banding 
diajukan sejak kemarin dan hari 
ini."Sesuai data di SIPP (Sistem 
Informasi Penelusuran Perkara) PN 
Jakarta Selatan,  para terdakwa 
pembunuhan berencana almarhum 
Yosua, yaitu FS (Ferdy Sambo), PC 
(Putri  Candrawathi) ,  KM (Kuat 
Ma'ruf), dan RR (Ricky Rizal) telah 
menyatakan banding atas putusan 
yang dibacakan majelis hakim," ujar 
humas PN Jakarta Selatan dalam 
keterangannya, Kamis (16/2/2023).

PN Jakarta Selatan mengatakan 
Kuat Ma'ruf mengajukan banding 
sejak Rabu (15/2/2023). Sedangkan, 
permohonan banding Sambo dan Putri 
s e r t a  R i c k y  d i s e ra h k a n  K a m i s 
(16/2/2023).

Diketahui,  Ferdy Sambo dkk 
dinyatakan bersalah melakukan 
t i n d a k  p i d a n a  p e m b u n u h a n 

berencana terhadap Brigadir N Yosua 
Hutabarat. Sambo dkk divonis lebih 
tinggi dari tuntutan jaksa.Hanya 
Richard Eliezer yang divonis di bawah 
tuntutan. Ia dihukum 1,5 tahun 
penjara. Sementara tuntutan jaksa 
ialah 12 tahun penjara.

Salah satu pertimbangan hakim 
ialah karena Richard Eliezer ialah 
justice collaborator yang mengungkap 
kasus ini. Eliezer mengisyaratkan 
tidak akan mengajukan banding atas 
vonis tersebut. Pihak jaksa juga sudah 
menyatakan tidak akan banding.

Keluarga	Yosua	Laporkan	Kasus	
Dugaan	Pencurian

Keluarga Brigadir Nofriansyah 
Yosua Hutabarat melaporkan dugaan 
tindak pidana pencurian dengan 
kekerasan serta Tindak Pidana 
Pencucian Uang (TPPU) ke Polres 
Metro Jakarta Selatan. Pencurian itu 
disebut menimpa Brigadir Yosua 
setelah dia dieksekusi.

P e n g a c a r a  k e l u a r g a  Yo s u a , 
K a m a r u d d i n  S i m a n j u n t a k 
mengatakan, laporan ini dilakukan 
lantaran masih banyak sejumlah 
barang milik Yosua yang dikuasai oleh 
Ricky Rizal dkk. Padahal, mereka telah 
d i j a t u h i  v o n i s  o l e h  M a j e l i s 
Hakim."Delapan bulan kami ingatkan 
m e re ka  u n t u k  m e n g e m b a l i ka n 
barang-barang milik Yosua seperti jam 
tangannya, pin emas pemberian 
pimpinan Polri, laptop, handphone, 
buku rekening, termasuk KTP, SIM-
nya," ujar Kamaruddin saat dihubungi, 
Kamis (16/2/2023).

"Karena sudah tiba waktunya, 
karena sudah vonis mereka tidak 
sadar-sadar juga. Maka kami membuat 
laporan kepolisian tentang dugaan 
tindak pidana pencurian dengan 

kekerasan dan atau dugaan tindak 
pidana pencucian uang," sambungnya.

Kamaruddin menyebut, total ada 
Rp 200 juta uang dalam rekening milik 
Brigadir Yosua yang hilang. Uang 
tersebut diduga diambil pada 8-11 Juli 
2022 atau pasca penembakan terjadi.

Uang i tu ,  kata  Kamaruddin , 
merupakan tabungan Yosua untuk 
melakukan pernikahan dengan 
kekasihnya Vera Simanjuntak.

"Paling kecil (uang yang diambil) 
Rp 200 juta. Karena itu tabungan dia 8 
tahun persiapannya untuk kawin. 
Masa depan kekasihnya pun sudah 
dirampas, masa uangnya yang kami 
duga itu uang mahar untuk nikah 
dirampas juga. Jadi saya pikir ini 
sangat jahat sekali udah membunuh 
orang, uangnya dirampok juga," 
ungkapnya.

Kamaruddin mengaku tak hanya 
membuat laporan model B. Dia turut 
membuat laporan model C guna 
mengurus sejumlah dokumen Brigadir 
Yosua yang diduga hilang dicuri 
itu."Iya kita ada buat dua laporan satu 
model B tentang kejahatannya, satu 
model C untuk mengurus surat-surat 
yang dicuri itu," katanya.

Dalam laporan tersebut, tertulis 
terlapor masih dalam penyelidikan. 
Terlapor dituduhkan melanggar Pasal 
362 dan atau Pasal 365 KUHP Juncto 
Pasal 3, 4 dan 5 UU RI Nomor 8 Tahun 
2010 tentang TPPU.

M e s k i  b e g i t u  K a m a r u d d i n 
m e n g a t a k a n  l a p o r a n  t e r s e b u t 
mengarah ke Ricky Rizal ,  Putri 
Candrawathi dan Ferdy Sambo.

"Ricky Rizal dkk, termasuk di 
dalamnya PC bisa juga nanti yang 
lainnya," kata Kamaruddin."Arahnya 
ada (ke Ferdy Sambo) karena dia kan 

di pengadilan mengatakan itukan hak 
saya. Tapikan bukan hanya uang ini, HP 
kan juga masih dikuasai apakah HP-
nya, jam tangannya, pin emasnya, 
punya mereka kan, karena setahu saya 
pin emas itu pemberian pimpinan 
polri kepada dia (Yosua)," pungkasnya.

S e b e l u m n y a ,  R i c k y  R i z a l 
membenarkan pernah transfer 
sejumlah uang dari rekening Brigadir 
Yosua ke rekening miliknya. Transfer 
yang dilakukan tiga hari setelah Yosua 
t e w a s  i t u  a t a s  p e r i n t a h  P u t r i 
Candrawathi.

Dalam keterangannya,  Ricky 
mengaku punya rekening BNI sejak 
awal 2021, ketika dia bekerja untuk 
Ferdy Sambo dan Putri Candrawathi. 
Rekening  i t u  d iguna ka n unt uk 
keperluan keluarga Sambo-Putri di 
Magelang.Menurut dia, rekening 
Yosua pun digunakan untuk keperluan 
rumah tangga Sambo dan Putri. Yosua 
disebut-sebut merupakan Kepala 
Rumah Tangga (karumga) di kediaman 
keluarga Sambo. Ia bertanggung jawab 
mengelola urusan rumah tangga, 
termasuk menyiapkan kebutuhan 
bulanan di rumah dan menyiapkan 
keperluan jika ada acara di rumah 
Sambo.(wid,rls,ist/dya)

now
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Samuel	Hutabarat	(kiri),	Kamaruddin	Simanjuntak	(tengah),	dan	Rosti	Simanjuntak	(kanan)	saat	menunjukkan	bukti	Laporan	Polisi	
perihal	dugaan	pencurian	uang	yang	dilakukan	Ferdy	Sambi	cs	di	Polres	Metro	Jakarta	Selatan.	(Foto:dokant)

SAMBO DILAPORKAN 
SOAL DUGAAN PENCURIAN

Keluarga Brigadir Nofriansyah Yosua 
Hutabarat melaporkan dugaan tindak pidana 
pencurian dengan kekerasan serta Tindak 
Pidana Pencucian Uang (TPPU) ke Polres 
Metro Jakarta Selatan. 

Barang-barang milik Yosua belum 
dikembalikan seperti jam tangannya, pin 
emas pemberian pimpinan Polri, laptop, 
handphone, buku rekening, termasuk KTP, 
SIM-nya

Total uang hilang Rp 200 juta uang dalam 
rekening milik Brigadir Yosua . 

Uang tersebut diduga diambil pada 8-11 Juli 
2022 atau pasca penembakan terjadi.

Pengacara mengklaim uang itu tabungan 
Yosua untuk melakukan pernikahan dengan 
kekasihnya Vera Simanjuntak.

Dalam laporan tersebut, tertulis terlapor 
masih dalam penyelidikan. Terlapor 
dituduhkan melanggar Pasal 362 dan atau 
Pasal 365 KUHP Juncto Pasal 3, 4 dan 5 UU RI 
Nomor 8 Tahun 2010 tentang TPPU.

Meski begitu Kamaruddin mengatakan 
laporan tersebut mengarah ke Ricky Rizal, 
Putri Candrawathi dan Ferdy Sambo.


